
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
宮部　理香さん

◦ゲ ス ト 紹 介◦

米山奨学生　ソリマン・ゼアドさん

浜松ロータリークラブ　海野　育男様

◦会　長　挨　拶◦

会長　川辺　哲さん

先週の職業奉仕委員会主催の国立印刷局と日本

銀行静岡支店の見学は、大変有意義なものでし

た。関係者の皆様ありがとうございました。本

日は、アメリカンミュージック紹介シリーズの

中間折り返し点でもありますので、過去にグラ

ミー賞を受賞した名曲名演奏の中から、最も

ビッグヒットしたタイトルをご紹介します。始

めに、簡単にグラミー賞の説明をさせていただ
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きます。グラミー賞（Ｇｒａｍｍｙ Ａｗａｒｄｓ）

は、テレビにおけるエミー賞、舞台におけるト

ニー賞、映画におけるアカデミー賞と同じよう

に、アメリカ合衆国の音楽産業において優れた

作品を創り上げたクリエイターの業績を讃え、

業界全体の振興と支援を目的で作られた賞で、

毎年２月に授賞式が行われますが、著名なアー

ティストによるパフォーマンスや代表的な賞の

授賞の模様が全米をはじめ世界の多くの国で放

映されています。グラミー賞の始まりは、ハリ

ウッドのウォーク・オブ・フェーム計画でし

た。皆様もご存じだと思いますが、ロスアンゼ

ルスのハリウッド通りの歩道にはめ込まれたあ

の星形のマークです。ウォーク・オブ・フェー

ムは、１９６０年にハリウッドの商工会議所に

より設立されました。映画、テレビ、音楽、ラ

ジオ、舞台の５つの分野で活躍した人物を対象

に、最初１，５００の星が埋め込まれ、現在で

は２５００以上になっております。ウォーク・

オブ・フェーム委員会に選出されたレコード会

社の重役達は、ハリウッド通りに星を埋め込ま

れることのない音楽業界のリーダー達が数多く

存在することに気付き、アカデミー賞やエミー

賞のような音楽業界の賞を創立することを決心

しました。名称には、最初は、蓄音機を発明し

たトーマス・エジソンに敬意を表し「エディー

賞」が候補に挙がりましたが、１９５８年、最

終的にエミール・ベルリナーが発明した蓄音機

の登録商標「グラモフォン」に因み「グラモフォ

ン・アウォード」となりましたが、現在は単に「グ

ラミー」と呼ばれるようになりました。ちなみ

に、エジソンが作った蓄音機は回転するシリン

ダーの表面に音の振動を針で縦の溝として刻み

込む方式でした。それに対しベルリナーの蓄音

器は円盤上に針で横溝として刻み込む方式でし

た。音楽業界は大量生産に向く円盤形を選択し、

今の「レコード」となりました。音楽業界で最

も栄誉ある賞だとみなされ、受賞結果はセール

スに多大な影響を与えます。また、アメリカで

は注目度の高い祭典の一つであり、スーパーボ

ウルなどＮＦＬの一部の試合中継やアカデミー

賞授賞式中継などに次いで、全米で非常に視聴

者数の多い番組の一つになっています。表彰は

多岐にわたりますが、最も重要な賞は、「最優

秀アルバム賞」アルバム演奏者および製作チー

ムに授与、「最優秀レコード賞」シングル曲演

奏者および製作チームに授与、「最優秀楽曲賞」

シングル曲の作詞者、作曲者に授与、「最優秀

新人賞」この１年で著しい活躍をみせた新人に

授与されます。また、音楽業界へ長年貢献して

きた者には特別賞が授与されます。クラシック

のアルバムも最優秀アルバム賞を受賞可能であ

ります。（冨田勲のアルバム）それでは「ミュー

ジックスタート！」（演奏）如何でしたか？い

ずれも素晴らしい名曲名演奏ですね。昔を思い

出して胸が熱くなった方も多いと思います。勿

論、いずれのレコードも世界中で爆発的に売れ

ました。アメリカン・ミュージックのご紹介も

来月から後半戦に入りますので、ジャズやスタ

ンダードナンバーのボーカル等のご紹介もさせ

ていただこうと思っております。それでは、今

週も、エンジョイミュージック、エンジョイロー

タリーで、充実した一週間をお過ごしください。



◦委  員  会  報  告◦

米山カウンセラー　神谷　真太郎さん　

ジャドさんが卒業を迎えることになり、壮行会

を３月３日月曜１８時開始で企画しています。

◦幹　事　報　告◦

横山　泰久幹事

３月２日（日）インターシティミーティングの

ご出席をお願いいたします。５月１６日（金）

親睦旅行のお申込みをお願いいたします。本日、

臨時理事会を開催します。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生祝い】

●月●●日　福地　益人さん

●月●●日　山本　敬一さん

●月●●日　鈴木　善也さん

【結婚記念日】

●月●●日　金澤　淳さん・紅美子さん

●月●●日　藤田　博久さん・聡子さん

●月●●日　山本　敬一さん・和子さん

◦ス　マ　イ　ル◦

松本　博士さん

職業奉仕委員会　疋野委員長・後長副委員長・

堀池さん・原田亜希子さん

１月２０日職場見学会が３１名の参加で楽しい

研修となりました。日銀支店長　蒲地さんをはじ

め印刷局の皆様、またご参加されたロータリアン

に感謝申し上げます。ありがとうございました。

箕田　智則さん

本年　年男です。１年間よろしくお願いします。

杉本　忠重さん

遅くなりましたが、誕生日のお祝いありがとう

ございました。

福地　益人さん

●●才になりました。

山本　敬一さん

ダブルスマイルです。今後も元気一番のみです。

ありがとうございました。

金澤　淳さん

結婚記念日のお花をいただきました。ありがと

うございました。届けてもらった生花店からも

お祝いのメッセージもいただき幸せな気分にな

りました。

満席スマイル

植松さんテーブル、久保田さんテーブル、牧田

さんテーブル、山口さんテーブル。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

1/27 110名（110名） 77名 33 名 70.00％

※出席免除会員を引いた会員数。
　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！

◦中間決算の会計報告◦

会計幹事　藤田　佳久さん

詳細は、別紙資料参照

◦会　員　卓　話◦

全日本空輸株式会社

静岡支店長　石道　真奈美さん

演題『Ｔｏ Ｂｅ（飛べ）

静岡ロータリーの人』

・静岡空港開港１５周年を迎え百田夏菜子さ

んがＰＲ大使になられ、昨年６月の開港祭

でＡＮＡ　ＴＥＡＭ　ＨＮＤ　Ｏｒｃｈｅｓｔｒａ

による演奏を実演、静岡では今年３月迄様々

なキャンペーンを展開中



・静岡空港は、国内線は６都市（ＡＮＡは札幌、

沖縄）、国際線は５都市が就航先で・利用者

が８００万人を突破、８００万人目がＡＮＡ

の乗客だった。

・ＡＮＡグループでは東日本大震災時、お風

呂を提供するボランティアを実施、森を整

備することで海に流れていく水の循環をよ

くしようとの試みを行っている。

・静岡空港のＡＮＡ便は、就航元の新千歳から

静岡に、そして同便が就航先の那覇にとんで

いて１日１往復定期運航がされており是非、

多くの方に乗っていただきたい。

・ＡＮＡの事業活動としては、２０２１年ＡＮＡ

あきんどを設立、３方よしの経営を目指し、

地域創生活動で将来的な航空需要を生み出

すことにも力をいれている。

例）ふるさと納税事業に参画、県内では２２自治

体と提携し寄付金のお手伝い（国内では５位）

・人流だけでなく地域の県産品を運び物流に

よる地域経済成長の支援

・社会貢献活動として、児童向けに航空教育

の実施、将来航空ファンの創出活動

・ＳＮＳでの地域の魅力発信

◦第７回定例理事会議事録◦

協議・審議事項
①フィリピン・ラグーナベルエアＲＣからの姉妹ロー

タリー締結依頼の件（横山幹事）
ラグーナベルエアロータリークラブから、パート
ナーシップを継続的に続けられないかということ
で、姉妹ロータリー締結の件で、前回からの継続
審議となっていたが、参加者全員からの意見を聞い
たところ、期間を定めての姉妹締結という意見が３
人あったが、その他の参加者の意見は、姉妹締結
の目的として具体的な事業がない限り、会員の負
担も大きいことから反対する意見が多かったため、
理事会の意向として、姉妹ロータリー締結を行わな
いことで決定した。

【否認】

②卓話スケジュールの件（石川委員長）
・石川委員長より資料に基づき、今後の卓話スケ

ジュールの説明があった。
・４月７日の予定が記載されていないが、会員卓話

として、箕田智則さんに依頼することで決定してい
る報告があった。

　【承認】
③中間決算報告の件（藤田会計幹事）
・２０２４年７月１日から１２月３１日までの、６

か月間における中間決算報告を資料の基づき説明
があった。大方予定通りに会計が進んでいる。

・前年度に２００万円の基金会計から一般会計に
移動させていただきましたが、今のところ、その
２００万円を戻していないため、これから実行する
予定。

【承認】
報告事項
①例会スケジュールについて
・１月２０日（月）通常例会　地区米山委員会卓話
　＊例会終了後職場見学会（職業奉仕委員会）
・１月２７日（月）通常例会　中間決算　会員卓話（石

道真奈美さん）
・２月３日（月）通常例会　９０周年パネルディス

カッション（９０周年委員会）
・２月１０日（月）休例会（建国記念日）
・２月１７日（月）通常例会　ゲスト卓話　Ｉ Ｌｏｖｅ  

ＳＨＩＺＵＯＫＡ協議会　沼田様
②米山記念奨学生の件

寺戸さんからの報告で、英和大学の女性学生が３人
に決定し、そのうちから１人を受け入れ予定。米山
カウンセラーは、木村委員長から女性会員を選出し
てもらいたい。

③３月２日（日）静岡第３Ｇインターシティミーティ
ング（グランヒルズ静岡）の件
現在までの参加者数は１３人。３０名を目標に参加
者を募っていきたい。役員、理事、委員長、入会３
年未満の会員の方には、必ず出席してもらえるよう
検討願います。

④３月２９日～４月２日　タイ　サトゥーンＲＣグ
ローバル補助金事業の件

⑤５月１６日（金）親睦旅行の件（大阪万博）
・参加者３０名（上限４５名）を確保したい。
・参会者には、２月中旬からＩＤ番号を取り、事前登

録作業に入る。
⑥その他
⑦次回、第８回定例理事会　令和７年２月１７日（月）

１３：４０～


